

## Besuch in Heckfeld

Wir besuchten am 9. August die Sonderausstellung "Silberhochzeit" in dem privaten Heimatmuseum von Manfred Scholz in Heckfeld.

"Es ist eine Zeitreise zum Anfassen und Bestaunen. Die Menschen sehnten sich nach dem Zweiten Weltkrieg nach Unbeschwertheit und Sorglosigkeit. Auch wurde in diesen Zeiten ausgiebig gefeiert: Wie kleideten sich die Menschen zur Silberhochzeit? Wie feierten sie dieses Jubiläum?"

Im rund zweihundert Jahre alten Haus gibt es ausserdem verschiedene Handwerksberufe zu bestaunen.

Ein Besuch in der katholischen Pfarrkirche St. Vitus (1604) erbaut durch den Würzburger Fürstbischof Julius Echter erfolgte danach noch.

Zum gemütlichen Abschluss kamen wir im Gasthaus zum Stern in Lauda zusammen.



Bild: Marlene Kirschner